



学校教育目標

楽しくやりがいのある学校教育の推進～「がんばり」と「優しさ」の発揮～

チャレンジ目標

- めあてを意識した自主学習を行おう。
- 菱中スタンダードのレベルアップを意識して生活しよう。



第78回体育大会 輝 ～一人ひとりが主人光～

10月5日（土）に第78回菱海中学校体育大会を開催しました。例年、9月の早い時期に実施していましたが、近年の厳しい残暑を避けるために、少し時期を下げての開催です。中間テストが終わってからの体育祭ウィークは、雨天が続き、グラウンドを使っての十分な練習はできませんでしたが、当日は素晴らしい秋晴れに恵まれました。今年の体育大会のスローガンは、生徒会のスローガンでもある「輝 ～一人ひとりが主人光～」です。このスローガン通り、生徒一人ひとりが自分の役割を果たし、力いっぱい競技し、それぞれが主人公となり、しっかり輝いてくれました。

応援の部は青分団、総合優勝は赤分団という結果になりましたが、両分団とも練習の際から、3年生を中心に協力し合い、本当に一生懸命に取り組んでくれました。10月26日（土）には文化祭が行われます。現在その準備が始まっていますが、文化祭でも一人ひとりが輝けるように、全員で協力して取り組んでいきましょう。

体育大会にご来場いただいた保護者の皆様、学校運営協議会委員の皆様、大変ありがとうございました。おかげさまで充実した体育大会を開催することができました。また、全員参加型のリレーに参加していただいたPTAチームの皆様、体育大会を盛り上げていただきありがとうございました。今後とも菱海中学校への温かいご支援をお願いいたします。



大浜海岸清掃・漂着物調査

9月24日（火）午後から、第56回大浜海岸清掃及び漂着物調査を全校生徒で行いました。まず初めに漂着物調査です。市役所の方の指導のもと、決められた区画の中に落ちている漂着物を分類ごとに拾い集め、その数と重さを調べました。あまり大きな漂着物はありませんでしたが、中にはハングル文字や、中国語などの書かれた漂着物もあり、海を通じていろいろな国から様々なごみが漂着していることが分かりました。小さい漂着物も多く、生徒は砂をかき分けながら一生懸命調査に取り組んでいました。

後半は、保護者や地域の方にも参加していただき、清掃活動を行いました。海岸でサーフィンをしていたサーファーの方も飛び入りで参加され、多くのごみが集まりました。保護者、地域の皆様協力ありがとうございました。油谷は自然豊かな素晴らしい環境に恵まれたところです。今回の活動を通じて、これからも自然を大切にする気持ちを持ち続けていってほしいと思います。



2年生 ふるさと職場体験学習

9月27日(金)、2年生が職場体験学習を行いました。実際の職場で働くことを通して、望ましい勤労観・職業観を身に付けることと、ふるさとの産業やふるさとで働く人々の素晴らしさを知り、ふるさとを愛し、誇りを持つことができるようにすることを目的としています。ラポールゆやのご心配で、長門市内10の事業所の皆様に協力していただき、それぞれの事業所で、一日しっかり活動を行いました。この職場体験学習を通じて、生徒は働く意義や、自分の将来について考えるきっかけを得ることができました。



職場体験学習終了後、生徒たちは総合的な学習の時間を使って、それぞれの職場で学んだことをまとめ、10月17日(木)に、発表会を行いました。よくまとめられている発表は、2年生代表として文化祭の中で発表する予定にしています。是非、ご覧いただけたいと思います。



英語暗唱・弁論大会

9月20日(金)に第66回英語暗唱・弁論大会がラポールゆやで行われました。本校からは「弁論の部」に中谷あゆみさん：演題「The Case for Caring for your Clothes」、吉澤ゆきほさん：演題「Let's make up: Renewing positive attitudes to makeup」が出場しました。残念ながら入賞はできませんでしたが、二人とも堂々と楽しんで発表しました。夏休み中練習を重ね、本番も含め大変良く頑張りました。

おやじの会草刈り作業③

体育大会を控えた9月28日(土)おやじの会主催の草刈り作業(本年度3回目)が行われました。グラウンド周辺の法面を中心に作業していただき、体育大会にむけて素晴らしい環境を整えることができました。参加していただいた保護者の皆様ありがとうございます。



山口県新人体育大会

10月12日(土)～13日(日)に県内各会場で山口県中学校新人体育大会が行われました。本校からは団体戦に剣道部、女子ソフトテニス部、個人戦に女子ソフトテニス部、1ペアが出場しました。剣道部は4チームでの予選リーグで厚狭中学校に勝利したものの他のチームに敗れ、決勝トーナメント進出を逃しました。女子ソフトテニス部は、団体戦個人戦とも平川中学校と対戦し、惜しくも敗れました。県大会に出場し、レベルの高い試合を経験できたことを糧にして、次の大会に向けて頑張っていきましょう。

雑巾の寄贈

10月11日(金)油谷中央公民館「人丸学園」の皆様から、手作りの雑巾を寄贈していただきました。寄贈していただいた雑巾は、有効に活用させていただきます。「人丸学園」の皆様ありがとうございます。



同窓会からのテント寄贈

本校同窓会(会長：江原健二様)から、体育大会に合わせて、簡易テント2張りを寄贈していただきました。有効に活用させていただきます。



お知らせ

本校ホームページでは、「お知らせ」のトピックスの中で、学校行事の紹介をしています。学校だよりに掲載されなかった行事等も紹介しておりますので、お楽しみください。

また、外部サイトで山口県教育委員会の「ふれあい夢通信」も紹介しておりますので、ご覧ください。

本校ホームページ
QRコード



11月の主な行事予定

11月5日(火)～8日(金) 教育相談期間
11日(月) 振替休日
14日(木) 校内研修会(3年道徳)
学校運営協議会
15日(金) 進路手続き説明会 テスト発表

17日(日) オープンスクール、人権学習参観日
(講演はラポールゆや)
18日(月) 薬物乱用ダメ。絶対教室
22日(金) 期末テスト1日目
25日(月) 期末テスト2日目
26日(火) ふるさと福祉体験学習(1年)
27日(水)～29日(金) 3年進路相談